



Con la colaboración de:



Noticias

Disponible el 'Informe SEOM sobre la situación del cáncer hereditario en España'

SEOM ha realizado el 'Informe SEOM sobre la situación del cáncer hereditario en España' con el objetivo de conocer los procesos e identificar las mejores prácticas en este ámbito, conocer cuál es la situación en las diferentes comunidades autónomas, extraer conclusiones y establecer una serie de recomendaciones en materia de consejo genético en cáncer hereditario que puedan orientar a las administraciones centrales y autonómicas, hospitales y profesionales, con el fin último de mejorar la asistencia a pacientes de cáncer y sus familiares. Este informe ha sido **compartido con todas las Consejerías de Sanidad** y muchas de ellas ya han manifestado su interés en valorar las recomendaciones y trabajar conjuntamente con SEOM.

Informe

SITUACIÓN DEL CÁNCER HEREDITARIO EN ESPAÑA



Cobro de cuota de asociado, a partir del 13 de diciembre

Le informamos que a partir del 13 de diciembre se pasará el cobro de la cuota anual de asociado de SEOM del año 2021. Si en este último año ha cambiado de cuenta bancaria, y no nos lo ha comunicado previamente, le rogamos lo indique antes del 10 de diciembre.

Contacto: Carmen Poveda – carmenpoveda@seom.org o 91 577 52 81

Nuevos podcasts sobre el balance del Congreso SEOM2021 para oncólogos y pacientes

Ya está disponible en nuestro canal 'Oncopodcast' y en las principales plataformas digitales dos nuevos podcasts, uno dirigido a oncólogos médicos y otro a pacientes, sobre el balance del Congreso SEOM2021, realizado por la coordinadora del Comité Científico, la Dra. Marga Majem. Este canal, en el que se encuentran alojados otros podcasts, se ha desarrollado gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

Oncopodcasts



Informe SEOM de Evaluación de Fármacos: selpercatinib para cáncer de tiroides avanzado con fusión del gen RET

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de selpercatinib (Retsevmo®) monoterapia para el tratamiento de adultos y adolescentes a partir de 12 años de edad con cáncer de tiroides avanzado con alteración molecular en el gen RET (fusión o mutación) y tras progresión a inhibidores multiquina. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

Informe

Encuesta sobre medicina de precisión en Oncología dirigida a Jefes de Servicio

La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Sociedad Española de Anatomía Patológica (SEAP) consideran prioritario avanzar en la implementación organizada de la medicina de precisión en Oncología. Como primer paso, quieren conocer de primera mano cuál es la situación actual en nuestro país y poder ver las necesidades futuras que supone esta incorporación. Por ello, están enviando una breve encuesta a los Jefes de Servicio/Unidad de Oncología Médica y Anatomía Patológica. La encuesta no lleva más de 5 minutos cumplimentarla y estará abierta hasta el **15 de diciembre**.

Encuesta

Estudio SEOM ONCOVIDVACUNAS: Reclutamiento de pacientes, hasta el 31 de diciembre

El estudio ONCOVIDVACUNAS –puesto en marcha por SEOM para conocer los efectos secundarios de las vacunas antiCOVID-19 administradas a los pacientes con cáncer, sobre todo a aquellos en tratamiento oncológico activo, y cuyos resultados preliminares se presentaron en el Congreso SEOM2021– analizará los efectos de la tercera dosis de refuerzo en los pacientes del estudio, para lo que se ha implementado un nuevo cuestionario. Además, se ha ampliado hasta el **31 de diciembre** el plazo de reclutamiento de nuevos pacientes por parte de los investigadores españoles. Hasta la fecha, se han incluido en el estudio **2.589 pacientes**. Consultas: seom@seom.org.

Lázaro: nueva categoría de cáncer reseccable/do con 28 escalas de diferentes patologías

Lázaro, asistente virtual de SEOM, ha incorporado una nueva categoría sobre cáncer reseccable/do con 28 nuevas escalas de diferentes patologías. Asimismo, se ha creado un formulario para que como socio de SEOM pueda recomendar ítems y escalas para su inclusión en la herramienta. Hasta la fecha, se han incluido escalas sobre enfermedad localizada, pero próximamente se incluirán escalas sobre enfermedad metastásica. Lázaro contiene ya un total de 1.009 escalas/calculadoras y cuenta con un motor de búsqueda integrado para facilitar la localización de las mismas. Gracias a la colaboración sin restricciones de **GSK**.



Calculadoras y algoritmos para optimizar la toma de decisiones.



+mir

Inscríbese y consulte el programa del XVI Curso SEOM para Residentes

Ya está disponible el programa científico y abierto el plazo de inscripción del XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapia de Soporte', que organiza la Sección SEOM de Cuidados Continuos en colaboración con la Sección SEOM +MIR. Este curso vuelve a celebrarse de forma presencial en **Valencia los días 20 y 21 de enero de 2022**. Dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), los Comités Organizador y Científico han desarrollado un programa en el que se verán reflejados la mayoría de los aspectos relativos a los cuidados continuos. Este curso supone uno de los primeros contactos que los residentes tienen con la formación en Oncología, a los cuales les aporta herramientas para su día a día que van más allá de la práctica clínica.

Más información



Premios, Becas y Ayudas de Interés

Beca Más tiempo y Mejor para los pacientes con Mieloma Múltiple

Plazo: 27 de febrero de 2022

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Ann Oncol 2021, published online November 26, 2021. DOI: <https://doi.org/10.1016/j.annonc.2021.11.0090>

Open-Label Phase II Study of the Efficacy of Nivolumab for Cancer of Unknown Primary

Comentario

N Engl J Med 2021; 385:2036-2046. DOI: 10.1056/NEJMoa2103425

Belzutifan for Renal Cell Carcinoma in von Hippel-Lindau Disease

Comentario



Copyright © 2021 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos

C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención

Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)